

患者さんの声

厨房の皆様へ

私は糖尿食を頂いています。

来週退院予定です。

12月17日からお世話になりました。

厨房の皆様にもぜひお礼を言いたいと思いましたが、

どの日もとても美味しく、楽しませていただきました。

鶏肉や魚の料理は特に楽しみでした。

味付けがとても上手で大変美味しいものでした。とても満足。

野菜も勉強になり、帰宅してからも真似をして続けていきたいです。

お陰様で糖尿も改善され、自分でコントロールしていく自信も出てきました。

本当に有難うございます。

感謝をお伝えしたいと思います。

スタッフの皆様のご健康と爽やかなお

仕事をお祈り致します。

紀北町女性

病院からの回答

今回お褒めのお言葉をいただき従業員一同とても嬉しく思います。

今後も患者さんに喜んで頂ける食事を提供できるよう努力して参ります。

貴重なご意見を頂きありがとうございました。

患者さんの声

今現在コロナのため、患者に会えません。

入院支援室窓口でお世話になりますが、何時に来ても対応してくれる人が居ません。もう少し、スムーズに行く様をお願いします。

匿名

病院からの回答

面会禁止によりご迷惑をおかけ致しております。

入院支援室では、入院の手続きと荷物の受け取りを行っております。

12時30分から14時までは、入院の手続きが多く特に混雑しております。

14時以降に来ていただくと、お待たせする時間が少なくなっています。

番号札をお渡しして、スムーズに対応できるよう、取り組んでおりますので、ご理解とご協力をお願い致します。

看護部

